



Monsieur le Président,

Le Luxembourg souscrit pleinement à la déclaration de l'Union européenne et à celle du groupe de pays partageant les mêmes idées, présentée par l'Argentine.

Je tiens à vous remercier, ainsi que les autres membres du Bureau, pour votre engagement. Pour avoir présidé la Commission de la Population et du Développement de 2019 à 2020, le Luxembourg mesure l'ampleur de la tâche. Alors qu'un consensus n'a pas encore été trouvé sur la résolution consacrée au thème prioritaire de cette 56^{ème} session de la CPD, nous encourageons tous les pays à faire preuve de flexibilité pour parvenir à un accord. Je remercie le Fonds des Nations Unies pour la population, la Division de la population de l'ONU ainsi que les organisations de la société civile pour leurs précieuses contributions dans le cadre de cette 56^{ème} session.

Où la thématique de cette année – la population, l'éducation et le développement durable – devrait nous permettre de mettre en lumière la façon dont l'éducation donne les moyens aux jeunes de vivre leur vie en toute sécurité.

Le concept de l'éducation complète à la sexualité est souvent interprété à tort : on lui fait le reproche d'être politiquement intéressé, de viser à saper les valeurs morales et d'exposer les adolescents à des comportements à risque.

En réalité, c'est l'inverse qui est vrai. En effet, les programmes d'éducation complète à la sexualité ont un impact positif sur la santé et le bien-être des jeunes. Ces programmes tendent à limiter les comportements à risque et à accroître l'utilisation de contraceptifs. Ils comprennent un éventail de compétences et de connaissances liées à la santé, aux relations ainsi qu'à la

